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公聴会における運輸審議会委員の申請者に対する質問事項（案） 

 

 

【山田委員】 

○ 通学定期運賃の上限を据え置いたことについて 

・今回、通学定期運賃の上限を据え置いた趣旨について伺いたい。 

・多くの方が広く浅く負担をすべきと考えていると思うが、通学定期だけ据え置

くことについて、他への影響はどの程度あるのか。経営合理化の中で吸収する

と聞いたが、具体的に伺いたい。 

 

 

【二村委員】 

○ 今後の投資動向について 

・費用縮減の取り組みの下での投資方針について伺いたい。特に災害激甚化や安

全安心に関する投資に対する考え方を伺いたい。 

 

 

【和田委員】 

○ 需要創出策について 

・田園都市線沿線の神奈川エリアでは少子高齢化が進んでいるとのことですが、

現状を踏まえてどのような需要創出策を考えているのかを伺いたい。 

 

○ コスト削減の取組みについて 

・国土交通省の所管局からは、御社は実績コストが基準コストより大きい為、原

価には低い基準コストが適用されていると聞いている。その為、今後実績コス

トを基準コストまで下げる経営努力が必要となるが、どの様な方策を考えてい

るのかを伺いたい。 

 

 

【河野委員】 

○ 利用者への理解促進及び地域への合意形成に向けた取組について 

・旅客運賃の上限の変更に関する利用者の方への周知、それから理解促進、さら

には鉄道とともに描く地域の将来像に対する合意形成への取組に関して、見通

しを伺いたい。 

  


